

Regierungsratsbeschluss

vom 25. September 2012

Nr. 2012/1956

Strohmann-Kauz, v.d. Rhaban Straumann, 4600 Olten: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Theaterproduktion „Landfroue-Hydrant“

1. Erwägungen

Strohmann-Kauz, v.d. Rhaban Straumann, Olten, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Theaterproduktion „Landfroue-Hydrant“; ein lustvoller Theaterabend übers Leben, Altern und Alltagsstolpern mit den vielfach erprobten Senioren-Figuren Ruedi und Heinz (Rhaban Straumann und Matthias Kunz). Das Stück wirft einen humorvollen Blick aufs Thema Alter aus dem Blickwinkel der Alten. Obwohl ihre Erinnerung oft keine mehr ist, verpassen Ruedi und Heinz keine Chance, sich mit naiv spitzer Zunge und anregend scharfem Sinn übers Geschehen in der Welt auszulassen. Die Aufwendungen belaufen sich auf Fr. 84'170.--.

2. Beschluss

- 2.1 Strohmann-Kauz, v.d. Rhaban Straumann, Olten, ist an die Theaterproduktion „Landfroue-Hydrant“ ein Produktionsbeitrag von Fr. 10'000.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Einzahlungsscheines auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport zulasten des Kontos 2090017 „Lotteriefonds“ anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) rl/Strohmann-Kauz.doc
Amt für Kultur und Sport (7)
Strohmann-Kauz, Rhaban Straumann, Felsenstrasse 28, 4600 Olten
Stadtpräsidium der Stadt 4600 Olten